



小学部1・2年秋の遠足

11月11日（金）におもちゃ王国に行ってきました。事前学習では、たくさんのアトラクションに目をキラキラさせていた子ども達。クラスのみんなや先生、ボランティアの方と園内をしっかりと歩き、順番を守って、楽しむことができました。



どきどき

コンボイ



やっほー！

レッツゴートーマス



いい天気

メリーゴーランド



わくわく♪

フロッグホッパー



お〜い！

コーヒーカップ

小学部6年 修学旅行

10月20日（木）・21日（金）に、さわやかな秋晴れの中、津山・蒜山方面に修学旅行に行きました。鉄道博物館の大きな列車や自然のふしぎ館の動物のはく製の迫力を感じ、ドキドキしながら馬にえさをあげたり、引き馬体験をしたりすることもできました。遊園地でも笑顔がいっぱいでした。1学期に取り組んだ校内宿泊学習での経験を活かしてホテルでも落ち着いて過ごし、仲間と楽しい思い出ができた修学旅行でした。



中学部3年修学旅行

10月27日(木)・28日(金)に3年生が徳島・香川方面に修学旅行に行ってきました。中学部初めて最後の宿泊が県外ということで、不安なこともあったかもしれませんが、事前学習にしっかり取り組み、それぞれ旅行を満喫することができました。



高等部3年修学旅行

11月9日(水)・11月10日(木)・11月11日(金)に香川・徳島・淡路島方面へ修学旅行に行ってきました。自然の雄大さ、色彩豊かな芸術に触れ、たくさんの感動を味わうことができました。3日間行動を共にする中で、仲間との絆をより深めることができました。卒業後の社会参加に向け、様々な学びもありました。

〈高松市班別行動〉 事前に立てた計画をいざ実行。食事、買い物、観光など、4班全員ミッション達成です。



〈大塚国際美術館〉 事前に学習した世界の名画10枚を見つけに Let's go!! 実際に見た絵画は、圧巻でした。



〈うずの丘〉 目の前に広がる夕陽に、思わず感嘆の声。フォトコンテスト企画に向け、ハイチーズ!!



保護者の皆様には、準備や送迎などありがとうございました。